
Compte-rendu de la  réunion
du Comité de Quartier « La Rivaux- Les Riaumes »

du  lundi 10 Mars 2025
-----------------------------

Etaient présents:
 Christian Civade, Dominique BRUN, Annabelle Jardine, Jacques Levasseur, Gilles Magner,
Jean-Louis ANTONY: Adjoint au maire, Référent Municipal de notre comité,
Nicolas Bonjean : Conseiller Municipal, Comités de Quartier.
Etaient absents:
Alexis Vallent: Conseiller Municipal, Nouveau Référent Municipal de notre comité.
Secrétaire de séance: Jacques Levasseur.

Les nouveaux membres du comité (renouvellement en février 2025) étaient tous présents.

Valérie P. du Lotissement « Les Terrasses de Tournoël » a assisté en observatrice à cette réunion,

> Précisions de Jean-Louis Antony et Nicolas Bonjean représentants de la Mairie de Volvic :

- La passerelle enjambant le ruisseau « La Rivaux » est inscrite au Budget de la Ville.

- Des bancs en troncs d’arbres sont actuellement construits par les services Techniques. Nous 
souhaiterions en installer sur nos chemins. Il serait peut-être possible d’en poser 2 ou 3. Nous en 
serions ravis.

> Sujets abordés: 

- Des bandes jaunes continues ont été placées le long de la Départementale 986 vers les feux tricolores 
des pompiers. Est-il possible de mettre des bandes jaunes continues toujours à ce même carrefour 
mais sur la départementale 83, direction Marsat ?

- Un portail a été posé à la déchetterie végétaux de la ville, route de Marsat. Il va être bientôt 
totalement à saturation. Une autre déchetterie de ce type est-elle prévue ?

- Quand on réserve le Complexe Sportif de Volvic, sa cafétéria est-elle réservée automatiquement?

-  Le Lotissement « Les Terrasses de Tournoël » va t’il bientôt passer dans le domaine de la ville ?

- Une petite randonnée dans notre Quartier va être proposée à ses habitants au printemps pour faire 
découvrir nos chemins et nos projets. Nous pourrons ainsi discuter avec vous. Vous pourrez nous 
soumettre vos idées, vos préoccupations, qui entrent dans notre cadre de discussion. Si vous désirez 
intégrer le groupe de notre comité, vous serez les bienvenus.

- Nous sommes toujours demandeur d’une salle de réunions dans les locaux de la Gendarmerie quand 
celle-ci déménagera.

Prochaine réunion: Lundi 14 Avril 2025 à 19H
Cafétéria du Complexe sportif


